
PYRÉNÉES-ATLANTIQUES 

 
     Mairie d’ISPOURE 
         Izpura Herria 

PROCES VERBAL  
RÉUNION DU CONSEIL MUNICIPAL DE LA COMMUNE D’ISPOURE 

 DU 9 JANVIER 2025 
 

Présents : Mmes et Messieurs, BARETS Claude, CROCHET Gilles, DOS SANTOS Aïda, DUJOL Gilbert, 
IRIART Mathieu, LARREGAIN Christine, RAMALHO Jacinto, SENDERAIN Cécile,  
Absents/Excusés : Mmes BRENON Martine, DUCROTÉ Gin, RECA Elorri, M. HARDY Steven,  
Secrétaire de séance : M. CROCHET Gilles. 

 
Nombre de membres en exercice : 12 
Présents : 8  
Absents : 4 
 

Après avoir accueilli les participants, le Président de séance propose de procéder à 
l’examen de l’ordre du jour suivant : 

 
1) Demande DETR 2025 
2) Demande fonds de concours Forfait communal 
3) Informations et questions diverses. 

 
APPROBATION DU PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE PRÉCÉDENTE 
 
Préalablement à la mise en discussion des affaires portées à l’ordre du jour, le Conseil Municipal 
approuve le procès-verbal de la réunion du 11 décembre 2024 à l’unanimité. 
 

DELIBERATION N°2025-01-7.5 
DEMANDE DE DOTATION D’EQUIPEMENT DES TERRITOIRES RURAUX TRAVAUX PEINTURE ET 

RAVALEMENT SALLE FAUSTIN BENTABERRY ET ECOLE D’ISPOURE 
 
 

Monsieur le Maire informe les membres du Conseil Municipal des devis pour les travaux de 
peinture concernant la salle Faustin Bentaberry et l’Ecole d’Ispoure. Il indique que le montant des 
travaux de peinture s’élève à 58 639.69 € HT pour l’école d’ISPOURE, et 26 994.45 € HT pour la Salle 
Faustin Bentaberry soit un montant total de 85 634,14 € HT. A cela, il faudra ajouter les travaux de 
maçonnerie, de reprise des murs de l’Ecole dont le montant s’élève à 7235,00 € HT. Les travaux 
concernant les deux bâtiments communaux s’élèvent donc à 92 869.14 € HT. 
 
 Monsieur le Maire propose de solliciter la Dotation d’Equipement des Territoires Ruraux à 
hauteur de 40 % du montant HT des travaux selon les critères 2.1 et 4.1 de l’appel à projets 2025 pour 
la salle Faustin Bentaberry et l’Ecole d’ISPOURE soit pour un montant de 37 147,66 €. 
 
 

Délibération N°2024-34-4.1 adoptée à l’unanimité 



Concernant le fonds de concours forfait communal, celui-ci sera sollicité sur les travaux liés à la reprise 
du Chemin des vignes. 

 
INFORMATIONS ET QUESTIONS DIVERSES 
 
-Un chiffrage est en cours pour les travaux chemin des Vignes. 
- Etude sur le contournement, les scénarios sont toujours à l’étude. La question du déménagement de 
l’abattoir sur un autre site se pose également. 
-Repas du Conseil Municipal et du personnel communal sera prévu le 9 mars 2025. 
-Deux courriers ont été adressés à la Mairie, l’un par un locataire pour changement des convecteurs 
électriques devenus obsolètes dans un logement communal, l’autre concernant l’élagage des arbres à 
proximité du lotissement Jauberria. Les radiateurs du logement communal seront remplacés sur le 
budget 2025 et concernant l’élagage des arbres, ceux-ci étant propriété d’un particulier, un courrier en 
recommandé avec accusé de réception lui sera transmis pour donner suite à cette demande et faire 
procéder à cet élagage. 
-Une étude sur les causes du ruissellement sur le chemin d’Idiarteko Borda a été lancée afin de voir les 
causes et solutions possibles pour résoudre ce problème. 
-Les travaux de l’épareuse sont inachevés à ce jour, il faudra contacter l’entreprise pour voir la suite à 
donner. 
-Le réseau d’assainissement de la salle Faustin Bentaberry doit être repris, un devis est en attente à ce 
sujet. Les ventilateurs ont été intégralement remplacés. 
-Le retour de HSA concernant les 1200 m² de terrain revenus à la constructibilité est également en 
attente. 
-SOLIHA Pays Basque a transmis le chiffrage des travaux à réaliser sur les appartements du 220 rue Ibai 
Ondoa qui devront être effectués par la commune. A ce jour, l’étude sur les appartements et le bâti 
route Itzalguy n’a pas été rendue. 
 

Séance levée à 22h00 
 

Présents : Mmes et Messieurs, BARETS Claude, CROCHET Gilles, DOS SANTOS Aïda, DUJOL Gilbert, 
IRIART Mathieu, LARREGAIN Christine, RAMALHO Jacinto, SENDERAIN Cécile, 
 

 
Le Maire, Claude BARETS 
 
 
 

 
Le secrétaire de séance, Gilles CROCHET 

 


